



わかしよう

〔学校教育目標〕

○かしこい子ども

○美しいものに感動する子ども

○思いやりのあるやさしい子ども

○たくましく生きぬく子ども

アスリート派遣事業 6年生が参加しました。

9月12日(木)に元女子ソフトボール日本代表選手の「三科真澄」さんをお招きし、6年生と楽しい交流が行われました。三科さんはアテネ五輪で銅メダル、北京五輪で金メダルをとりました。自分自身の選手時代のお話や、オリンピックのことなどとても楽しい時間を過ごすことができました。私自身も初めてオリンピックのメダルを直接手に取って見ることができました。三科さんからいただいたたくさんの言葉は、オリンピックメダリストの熱い言葉でした。ありがとうございました。



オリンピックのメダル



公式ソフトボール玉

若草小・中音楽交流会

9月19日(木)、若草中学校3年生をお招きし、小学生と中学生との合唱交流が行われました。コロナ以前に行っていた活動が復活しました。中学生の学年合唱はとても迫力があり、女子の高音と男子の低音のハーモニーがとてもきれいでした。「中学生の歌声がきれいでした。」「とても迫力ある合唱ですごいなと思いました。」など、たくさんの感想が寄せられました。小学生にはとても刺激になったようです。中学生の合唱のあと、全員で「ビリーブ」を歌いました。この歌は中学生も小学生の時から歌っている歌です。6年生は、令和7年は中学校入学です。来年度に向けて大きな希望が持てたことと思います。



若草中学校3年生



5年生林間学校に行ってきました。

9月25日～26日、5年生の林間学校が八ヶ岳



少年自然の家で行われました。テーマは「みんなで協力！心に残る林間学校にしよう。」です。カレー作りやハイキングなど、普段経験できない体験を、自然の中で仲間と協力し行いました。写真は2日目の絵図ハイクの様子です。少し急な山道を登ったり、途中道に迷ったりと疲れたけれど充実した笑顔が見られました。清泉寮のアイスクリームは



とてもおいしかったです。また、広い草原を駆け回り、気持ちの良い風を感じました。この学びを、5年生後半につなげていきましょう。



あいさつ運動 2学期のあいさつ運動の様子です。みんなの元気なあいさつがたくさん見られています。クラスごと交代で玄関前に立っています。担当のクラスの子たちの「おはようございます。」の大きな声が校長室にも元気よく聞こえてきます。大きな声であいさつができると、1日のスタートが気持ちいいですね。

工事の様子

大型重機による基礎工事が進んでいます。工事見学予定も計画しています。



林間学校に行って楽しい思い出が作れた。特に協力することが学べた。友情のウォールなど、一人ではできないことをみんなでやったことが良かった。林間学校に参加した5年生からの言葉です。無理かなと思っても目標に向かって一歩ずつ進むこと、力を合わせることもあきらめてはいけないことなどたくさんの学びがあった林間学校でした。

